

## **RESUMEN**

Los años noventa significaron, para nuestro país, una década marcada por profundas transformaciones y cambios en los planes económicos, políticos, sociales, culturales, laborales y tecnológicos. Esta década fue y continúa siendo objeto de numerosas investigaciones. Es por ello que ha resultado de nuestro interés este período y que, por lo tanto, hemos tomado como base de nuestro estudio. Entre todos los cambios que se produjeron en la década del noventa, las transformaciones en las relaciones laborales se constituyeron en nuestro principal interés a la hora de desarrollar este trabajo; esta inclinación responde a que, como próximas a licenciadas en recursos humanos, interactuaremos de forma permanente con los integrantes de las relaciones laborales, sobre todo bregando por el bienestar de los trabajadores.